
平成２１年２月２６日

南会津町議会議長渡部康吉様

攻云ジ議会報告会Ｂ班班長山内

議会報告会（Ｂ班）報告書

議会報告会の内容とその結果について、下記のとおり報告いたします。

記

議会の活動状況を報告・説明し、直接に批判や意見、提言な

どを聞き、議会の審議機能の充実及び活性化に資する。

1．目的

2．曰時平成２１年１月２５曰（日）午後３時３０分～５時３０分

南郷地域和泉田地区農業改善研修センター3．開催地

4．参加者 地区民４０名

星光久大宅宗吉湯田秀春大竹幸

五十嵐司

5．出席議員

6．報告内容別紙のとおり
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議会報告会の内容

開会司会進行大宅宗吉

あいさつ 行政区長

議員代表・副議長五十嵐司

出席議員紹介自己紹介

開催趣旨説明大竹幸一朗読

議会報告大竹幸一審議議案について説明報告

質疑応答

要望・地域事業等につい

閉会湯田秀春

●
●

『○○・一（〉〃（】

●
●
●
●
●
●

（
叩
へ
ｍ
）
“
（
扣
一
ユ
』
』
へ
皿
）
〈
炉
』
、
〉
［
叩
，
’
０
（
】
二
ｍ
）

質疑の内容

質問定額給付金の支給はいつ頃か。

答弁１２月の議会では、その話しはありませんでした。年度内３月頃を目指し

ているかと思います。

質問針生小と檜沢小の統合計画について、針生地区より統合反対の声が上が

っているが、どうしてか。

答弁昨年の２月に説明会が開催された際、いきなり平成２３年４月に統合する

と説明された。その後も説明がなく、１０月に針生地区で統合反対の署名運

動が起き、１２月議会にも撤回の陳情が提出された。文教厚生委員会では、

継続審査とした。教育長が１２月定例議会にて説明不足を詫び、今月から月

に－回は説明に行くと断言した。

質問議案の中に荒海健康キャンプ村が載ってあるが、そんなに健康を害して

いる人がいるのか。

答弁都会には化学物質過敏症で苦しんでいる人が、約２０万人はいるのではな

いかと言われている。

質問合併したら水道料が上がってしまった。デメリットだけで合併のメリッ



卜を感じるものはないのか。

答弁水道料の統合は、合併協議会で決められたもので、料金は、石綿管の交

換による敷設等で水道料審議会で決めたものです。

質問田島地区には、水道料や保育料、町営住宅使用料など多額の滞納者がい

ると聞いている。どう言う対応をしているのか。

答弁町では、税務課を中心にして、収納に努力をしている。議会でもこの件

については、不公平、不平等にならないように対応して行きます。

質問議会だよりが遅い。もう少し早く発行できないか。

答弁編集の仕方を早くするようにしたい。

質問石積み等が古くなり、崩れる心配が出ている。

答弁役場に取り合えず相談し、その後、陳情書を出されてはどうか。

報告会終了後、要望書が提出された。


